

## Rompe récord empleo informal (El Reforma 12/02/10)

Rompe récord empleo informal (El Reforma 12/02/10) En 2009 se sumaron a las actividades informales 937 mil 958 personas. Foto: Archivo En 2009, las personas empleadas en el sector informal representaron 28.3 por ciento del total de la población ocupada Gustavo de la Rosa Ciudad de México (12 febrero 2010).- Durante 2009, la población ocupada en el sector informal fue de 12 millones 613 mil personas, una cifra nunca antes vista en el País. El dato implicó un crecimiento de 8 por ciento en el empleo no estructurado, señalan datos de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo (ENOE), realizada por el Inegi. De esta forma, durante todo el año anterior, se sumaron a las actividades informales 937 mil 958 personas, cifra que contrasta con la reducción de 212 mil personas que se observó en la informalidad durante 2008. La población informal representó el 28.3 por ciento del total de la población ocupada en 2009, mientras que en el año previo la proporción era del 27 por ciento. Por otra parte, de acuerdo con la encuesta, durante 2009 la población desempleada fue de 2.5 millones de personas, un incremento de 30.4 por ciento, lo que representa un avance de de 584 mil personas en todo el año. En contraparte la población ocupada apenas creció 3 por ciento y se ubica en 44.5 millones de personas. En las actividades primarias, el empleo aumentó 4 por ciento anual y subió 4.9 por ciento en los servicios, mientras que en el sector secundario la plantilla laboral disminuyó 2.2 por ciento. Un indicador que revela la baja calidad del empleo que se generó en 2009 es el avance de 816 mil personas en la subocupación, es decir, la población empleada, pero con necesidad de trabajar más tiempo y obtener mayores ingresos. De esta forma, el total de población subocupada llegó a 3.8 millones de personas.